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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯИТЕСЫ 

с\С. ОКТЯБРЯ открывается отчетно-выборная конференция ком-
'^^ сомольцев нашего института. Ей предшествовала отчетно-

выборная кампания в комсомольских организациях факультета. 
Важно отметить, что на многих факультетах и курсах к от

четно-выборным соГ|рани}1м готовились тщательно и серьезно. Мно
гие и многие выступления комсомольцев отличались деловым то
ном, стремлением глубоко ана.тизировать достоинства и недостатки 
прошедшего года комсомольской жнзни. 

Большое внимание на этих собраниях совершенно справедливо 
уделялось подбору комсомольских руководителей. В члены факу^[ь-
тетскнх бюро были избраны, как правило, товарный!, зарекомендо
вавшие себя активными организаторами, умелыми и толковыми в 
воспитательной работе. Например, Лев Триндюк. студент физико-
металлургического факультета, коммунист. Он участник четырех 
комсомольских строек. 

В основу подготовительной работы к собраниям иа факульте- | 
тах, которые, по суп1еству. являютсл важнейшей частью подго
товки к комсомольской конференции института, легли решения 
ХХ1И съезда КПСС и XV съезда ВЛКСМ. Главное условие успешной 
работы, говорилось на прошедших съездах коммунистов и комсо
мольцев, — трезвый анализ, деловитость, научная основа обще
ственной работьг. Поэтому, для того чтобы обогатить деятельность 
комсомольских организаций и руководителей новыми, качественно 
лучшими формами организации, необходима учеба всех звеньев 
комсомольского актива — от комсогрунорга до секретаря инсти
тутского комитета ВЛКСМ. 

Комсомольский дискуссионный клуб, различные диспуты, встре
чи с учеными — все это может принести большую пользу в поис
ках новых, более плодотворных форм комсомольской работы. Нема
лые надежды в этой связи комсомольские руководители возлагают 
на НИИ общественных наук. Ученые могут представить научно 
обоснованные рекомендации. 

Самостоятельность комсомольского руководителя, его умение 
быстро и прави.1ьно принимать решение, дать достойный отпор 
всякого рода проявлениям буржуазной идеологии — немаловажное 
условие успешной работы. 

Комсомольский отдел кадров на механико-машиностроительном 
факультете — кЬвая и интересная форма комсомольской работы. 
Дважды во время учебного семестра на каждого комсомольца там 
будет составляться специальная характеристика-анкета, в которой 
отмечается его участие в общественной работе. Характеристика об
суждается п утв1фл;дастся на комсомольских собраниях группы, 
и она дает возможность учитывать увлечения и склонности каждого 
комсомольца, находить каждому дело по душе —- нужное комсо
молу и увлскаюо1ее одновременно самого комсомольца. Таким об
разом комсомольская работа принимает конкретные и очень дей
ственные формы. Хотелось бы, чтобы с опытом ММФ ознакоми
лись комсомольские руководители других факультетов. 

Недавно проходи;г слет бойцов студенческих строите.чьиых от
рядов ЛНИ. 2 8 0 0 комсомольцев на севере и юге нашей страны 
возводили дома, прокладывали железную дорогу, проводили элек
трификацию. Слет решил, "П'О целесообразно в будущем комсомоль
цам—студентам ЛИИ работать на одной общей для всех факультетов 
стройке. Это позволит нала,^1ть между факультетами соревнование, 
улуч1нпть воспнтате-1ьную работу среди боПцов-строителей. 

Главная задача комсомольцев-студентов — отлично и хорошо 
учиться. Необходимо усилия комсомольских руководителей напра
вить на то, чтобы комсомольцы вместе с преподавателями и декана
тами факультетов активно совершенствовали учебный процесс, до
бивались того, чтобы каждый комсомолец за время обучения в ин
ституте становился не только квалифицированным специалистом, но 
и командиром производства, организатором, беззаветно преданный 
коммунистическим идеа.там. 

Проблемы, комсомольской работы, которые мы при
вели в этой статье, — часть многих других серьезных вопросов, 

кото1н.1е будут обсуждаться на комсомольской конференции ЛПЙ. 
Пожелаем же ее участникам успеха в работе. 

Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, месткома в профкома 
- Ленинградского политехнического института им. М. И. Калинина-
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ЗАВТРА открывается проф- нования оказалась затрудпитель- удалось улучшить жилищные ус-
союзная конференция про- пой из-за отсутствия обли1Х при- ловил 19 сотрудникам института, 

фессорско-преподавательского со- териев. Первое и второе места в Значительное внимание было уде-
става, рабочих и служащих ин- соревновании разделили отдел лоно улучшению бытовых усло-
ститута. Накануне ее мы реши- главного механика и производст- ний в общежитиях и жилых до
ли кратко рассказать о деятель- венные мастерские научного от- мах путем текущего и капиталь-

дела, ного ремонтов. 
В настоящее время идет под- Многочисленный актив быя 

готовка к принятию повыше]П1ых привлечен местным комитетом для 
социалистических обязательств проведения общественного конт-

КПСС, решений V съезда проф- всеми подразделениями инетиту- роля в столовой № 8, буфетах, 
союза и постановлений пленумов та в честь 50-летия Советской детских садах, спортивных и пио-. 

ности месткома за отчетный пе
риод. 

Работа месткома проходила в 
свете решений XXIII съезда 

ВЦСПС и Обкома просвещения 
высшей школы и научных уч
реждений. 

Итоги выполпспия социалисти
ческих обязательств всех подраз
делений института за 1965 год 
свидетельствуют о том, что кол
лектив справился с поставленны
ми задачами, как в научной, 
учебно-методической, так и в хо
зяйственной деятельности. Боль
шую помощь промышленности 
оказал коллектив института, осо
бенно успешно выполнив круп
ные научные работы в области 
повышения надежности, долго
вечности и качества изделий в 
ответ на призыв 20 московских 
и 18 ленинградских предприя
тий. 

Особенностью соревнования в 
1965 году явился ряд конкур
сов, проводимых в институте 

власти. 
Большое внимание в работе 

иия. Основные задачи: обеспече
ние летнего отдыха сотрудников, 
улучшение медицинского обслу
живания, оказание материальной 
помощи нуждающимся членам 

впервые. Так, звание лучшей ка- :;11'.?„'.^-„ ^1.!^1^^!}^л^^^'!^} 
федры института за 1965 год за-

нерском лагерях и в ряде торго
вых точек. 

' В комиссиях общественного 
контроля работало 77 человек, 
которыми проведено большое ко
личество проверок, акспертиз. 
Выла организована потребитель
ская конференция в столовой 
?ч* 8. Однако с общественным пи
танием в институте до сих пор 
неблагополучно, потому что рек
торат пе уделяет достаточного 
внимания условиям работы на
ших буфетов и столовых. 

„ ••: , -,-••; ; , В настоящей статье мы не кос
нулись некоторых недостатков 

местного комитета уделялось во- ^,^^,„^3 ^^^ „^ ^^ ^том под-
просам социального страхова- ^^^^ ^удст доложено в отчетном 

докладе на конференции. 

Некоторые 
итоги 
работы 

воевала кафедра компрессоро
строения энергомашинострои-
тельиого факультета, получив 
впервые учрежденное переходя- ., пп « 
щее Красное знамя. Звание отде- ' '^ '^ ' ' ' ~ ^^ '̂ '̂ "•*'''̂ -̂ ^ ^^''^Р" 
ла высокой культуры завоевал тнвно-оздоровительиых лагерях 

отдел учебной литературы фунда- '''^'^'''^'' ''''''' ^^^^ •^"'Р^'^"»" 

отдохнули в санаториях 149 ра
ботников ЛПИ, в домах отдыха-— 
3 4 1 , участвовало в различ1гых 
экскурсионных поездках 9 3 9 че
ловек, в туристских дальних но-

И. КОЛОСОВ, 
председатель местномэ 

Т. АЛЕКСАНДРОВА, 
председатель производст
венной комиссии 

Политехники-

В ь е т н а м у 
ментальной библиотеки. 

Производственные отделы за
кончили 1 9 6 5 год также с высо
кими производственными показа
телями. Сравнительная- же оцен
ка их работы при подведении 
итогов социалистического сорев-

1Пт1»1ПВ1ЯВВВЯВ1ВВЯ1ЯЯЯ1ВВВВЯВВВВ|ВВВ1ЯЯЯЯ1ЯЯЯВВЯЯПЯЯНВВВВВВВВВВВВЯВВЯВ1ВЯВЯЯВ1ВЯ1ВЯЯ1ВЯЯВВВПВВ1аВПВВЯа11ВВВНВВВВВВВВ1ВР:. 

Слет студентов-
строителей 

(^ ЕЙЧЛС никого уже не уди
вит словосочетание «сту

дент-строитель». Студенческие 
стройки стали уже традицией. П 
вот недавно бойцы студенческих 
строите71ЬНых отрядов собрались 
на свой слет, чтобы подвести 
итоги прошедшего лета и поду
мать вместе о планах на сле
дующий год. 

Работа слета проходила ус
пешно, приняты решения, на
правленные на повышение ак
тивной воспитательной роди сту
денческих строек. 

НА СНИМКЕ: з президиуме 
слета студенто1з-строителей. 

ков института и членов их се- По призыву комсомольцев Ки-
мей. Па материальную помощь за ровского завода комсомол всей 

страны вышел 16 октября ва Все
союзный воскресник солидарности 
с мужественным Вьетнамом. 

1500 студентов-пол итехникой 
приняли участие в воскреснике. 

На полях совхоза «Красный 
Октябрь» 8 интернациональной 
бригаде плечом к плечу с совет
скими комсомольцами работали 
кубинские и вьетнамские ребята. 

Вот видим мы Артече Нельсо
на, Кола Элиаса, Касос Дарио. 
Еще вчера их согревало горячее 
солнце Кубы, а сегодня они от
кликнулись на призыв советской 
молодежи и работают в фонд 
Вьетнама. У них нет специальной 
обуви, одежды, они не прошли 
закалки целинных строек, но не 
отстают от других. 

— Вот он, интернационализм 
не на словах, а на деле, — гово-' 
рит о трудовом воскреснике ра
ботающий здесь же дипломант из 
ДРВ Нгуен Ван Бао. 

— Мы обязательно разобьем 
империалистов. Залог этому -* 
наше мужество, международная 
солидарность. Я прошу передать 
нашу благодарность тем, кто при
нял участие в этом воскреснике. 

И. КУДАКОВА, * 
студентка гр. 341 

отчетный период израсходовано 
6 3 3 4 рубля. 

В области охраны труда и тех
ники безопасности местныа* ко
митетом совместно с ректоратом 
подготовлено соглашение, орга
низован смотр-конкурс, система
тически проводилась проверка их 
выполнония. 

Впервые местком и профорга
низация в целом занимались во
просом организации политучебы 
беспартийных членов профсоюза. 
В т е ч е т ю года работал 2 1 кру
жок текущей политики с охва
том 3 1 5 человек. Кроме того, 
месткомом проводились экскур
сии, культпоходы и лекции. 

Улучшение жилищно-бытовых 
условий было крайне затруднено 
тем обстоятельством, что Горис
полкомом на 1 9 6 6 год было вы
делено институту всего 30 кв. м 
жилой площади. Поэтому боль-
1иее внимание уделялось органи
зации жилищно-кооперативпого 
строительства. С помощью имею
щихся внутрн института ресур
сов и капитального ремонта экс
плуатируемого жилого фонда 
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Партийный актив учится 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ЭАЕКТРОМЕТАДЛУРГОВ 
рЕДАКТОР газеты «Политехник» И. Л. Лебе-

дев обратился к заведующему кафедрой 
электронирометаллургин цветных металлов, док
тору технических наук, профессору Ю. В. Байма-
кову с просьбой высказать свое отношение к об
ращению крупнейших ленинградских ученых, 
призвавших научную и инженерную обществен
ность страны провести смотр достижений науки 
м техники накануне знаменательного события в 
жизни советского народа — 50-летаего юбилея 
Октября. 

— На кафедре работают преподаватели, кото
рые встрети;п1 Октябрьскую революцию в рядах 
трудящихся и беззаветно служили п служат совет
скому народу под руководством КПСС, — ска
зал профессор 10. В. Баймаков. — Это И. А. 
Филин, К. П. Баташев, Л. Л. Лгурнн. Нельзя не 
упомянуть о Г. А. Абрамове — в прош.юм шах
тере, иоднявшсмс}! до уровня профессора, док
тора, к сожалению, в 1953 году унсршем. 

Коллектив кафедры с первых лет становления 
Советской власти непрерывно трудился и тру
дится в направлении развития советской науки 
и техники и вкладывает плоды своих трудов в 
строительство материа.1ьнон базы коммунизма. 

В 1925 году 1га «Красном выбор:кцс» Ю. В. 
Баймаковым был построен и сдан в .эксплуата
цию первый в Росснн э.1ектрофи.1ьтр для улав.ти-
ваиия пыли из печных газов, пронзво^днтельно-
стью в 40 000 куб. м/час газа. Он давал в т:утки 
около 2 тонн окиси цинка. 

В 1929 году П. П. Федотьев организовал полу
чение первого советского алюминия из отечест
венного сырья, поло:кнв .чтим начало а.1юминие-
вой промыш.тенности, которая достиг;1а се1!час ми
ровых масштабов и в которую большой научный 
вклад внес покойный Г. Л. Абрамов. 

Коллективом кафедры начиная с 1922 года, 
когда стали устанавливаться в ЛПИ нормальные 
ус.'ювия учебной и научной работы, выполнено 
большое количество йаучно-исследовательских 
работ, нашедших нрн,п1ание и использование в 
практике. 

К 50-летию Великого Октября кафедра выпол-
няср в основном свои обязательства. Она обсс-
печи.та учебный процесс учебными пособиями 
по главным дисциплинам. 

Откликаясь на призыв ленинградских ученых, 
к ноябрю 1967 года кафедра берет обязательство 
выполнить следующие учебные, методические н 
научные работы: 

1. Подготовить к печати конспект лекций по 
метал.чургин редких металлов. 

2. В результате исследований и промышлен
ной проверки дать эскизный проект механизации 
съема э.тектролитнческого цинка с катодов. Эта 
работа имеет очень большое значение в метал
лургии цннка, так как съем его с катодов свя
зан с изнурительным трудом рабочих в услови
ях вредности. 

3. Разработать метод электро-питического по
лучения порошка .татунн для производства алмаз
ных шлифовальных кругов. 

4. Создать модель электрофильтра для очист
ки высокоактивных газов, питаемого В1.1С0КИМ на-
прял:епием от кремниевых вынрямите.-1ей. 

5. Разработать способ нанесения медтлх по
крытий на алюминиевую проволоку и оказать 
поно1ць предприятию по внедрению. 

6. Внедрить в типографиях и с.юволнтнях 
страны способы переработки типографских спла
вов и нх нзгарн с применением флюсов, разра
ботанных на кафедре. 

XXIII *̂ '̂ ^̂^ ^̂ '̂̂ ' "'̂"'̂~ 
тивший грандиозную 

программу дальнейшего строи
тельства коммунистического об
щества в нашей страпе, большое 
внимание уделил вопросам укреп
ления партии и повышению уров
ня ее организационно-политиче
ской работы. 

В решениях съезда определены 
пути дальнейшего совершенство
вания организационной деятель
ности партии, улучшения идео
логической работы среди комму
нистов н трудящихся, разверты
вания внутрипартийной демокра
тии. 

Особое значение съезд партии 
придает новышешш боеспособно
сти первичных партийных орга
низаций. 

Руководствуясь этими решс-
1тями ХХИ1 съезда партии, пар-
тинный комитет института при
нял постановление об организа
ции учебы секретарей, членов 
партбюро партийных организаций 
и парторгов кафедр, отделов и 
студенческих групп. Для атого 
при парткоме организована шко
ла партийного актива, первое за
нятие которой состоялось 17 ок
тября с. г. 

Утвержденный парткомом план 
работы школы партийного акти
ва предусматривает проведение 
занятий один раз в месяц. В те
чение 1966/67 учебного года в 
нжоле партактива будет прочи
тан ряд лекций и докладов ]1о 
важнейшим вопросам жизни п 
деятельности партии, по пробле
мам коммунистического строи
тельства в нашей стра1№ и меж
дународной жнзни. 

Вместе с тем на занятиях нп;о-
лы будут обсуждаться вопросы 

практики партийно-политический 
и нартийно-организационтч! дея
тельности псфвнчных партийных 
организаций и партийных групп. 
Секретари партийных организа
ций и парторги поделятся опы
том работы но ндейно-политнче-
скому востгганию коммунистов 
и беспартийных, расскажут о по
вышении ответственности чжпюв 
партии за выполнешю требова
ний Устава КПСС и г. п. 

Занятия в школе партактива 
по практике партийной работы 
парторгов и секретарей партий
ных организаций нрсдусмагри-
вается проводить раздельно. 

Школа партийного актива ин
ститута, несомненно, окажет су
щественную помощь нашим пар
тийным руководителям в поиы-
шетш нх иде1п10-нолитнческой 
подготовки, в совершенствовании 
форм и методов организационной 
работы. 

Успех учебы партактива будет 
зависеть не только от организа
торов занятий, но и от секрета
рей, членов бюро и парторгов, от 
их активного участия и делового 
настроя в обсуждении вопросов. 

Партийные бюро фа!;улыетов 
и других организаций долж
ны разработать планы учебы 
парторгов, где будут рассматри
ваться конкретные вопросы жиз
ни и деятельности партийных 
групп.и организации в целом. 

Открытием школы партпймого 
актива положено хорошее начало 
в жизни нашего института. Бу
дем надеяться и прилагать силы 

-К тому, чтобы работа школы бы
ла интересной и плодотворной. 

Инструнтор парткома 
Н. МАЛЫШЕВ 

^& 9, 1з^т 

3 ФЕВРАЛЯ, с. г. в ^6 3 газе
ты «Политехник» была дана 

подборка, озаглавленная «Гсрон-
политехник В. А. Лягин». В иен 
рассказывалось о выпускнике на
шего вуза, впоследствии чекисте-
разведчике Викторе Александро
виче Лягине, который в годы Ве
ликой Отечественной воины, руко
водя подпольной диверсионной 
группой в городе Николаеве, со
вершил героический подвиг. 

Группа взрывала автобазы, 
склады, гнгары, авиа мастерские, 
уничтожала самолеты, моторы, 
бензохранилища, потопила мощ
ный морской кран, выводила из 
строя паровозы, пускала под от
косы составы, собирала ценную 
разведывательную информацию. 
Материальный ущерб, причинен
ный гитлеровцам подпольщиками, 
составил 45 миллионов марок. 

Десятнадцать месяцев храбро, 
умно и дерзко действовала опера
тивная группа В. А. Лягина, 
пока зимой 1943 года предатель
ница Любченко не выдала Кор
нева {Лягина) гестаповцам. 

В ночь на 17 июля 1943 года 
В. А. Лягин был расстрелян. 

Уже посмертно ему было при
своено звание Героя Советского 
Союза. 

Сейчас в Николаеве есть ули
ца, названная именем бесстраш
ного разведчика. На доме, где 
жил В. А. Лягни в годы Великой 
Отечественной войны, установле
на мемориальная доска. 

В канун 48-й годовщины Ок
тября со стапеля Николаевской 
судоверфи было спущено крупное 
судно «Виктор Лягин». 

Подробная статья о деятельно
сти группы В. А. Лягина в годы 
Отечественной войны в г. Нико
лаеве была опубликована в «Ле
нинградской правде» 8 января 
196Ь года под заголовком «Раз
ведчик не вернулся с задания». 

В ближайшее время в нашем 
институте будет открыта мемо
риальная доска герою-политехни
ку Виктору Александровичу Ля
гину. Поэтому мы решили еще раз 
рассказать о нем то, что стало 
известным о годах его учебы 
в Л П И. 

Виктор Александрович Лягин 
родился в 1908 году, 31 декабря, 
в Витебске, где отец, Александр 
Ильич, сорок два года работал 
железнодорожным служащим — 
смотрителем платформ. В 1925 
году семья переехала в Ленин
град, и Александр Ильич Лягин 

поступил рабочим в типографию 
ьЛениЕ(градской правды». В 1927 
году он у.мер. 

Семье Лягиных материально 
было нелегко. Поэ-тому Виктор 
летом работал, а зимой учился. 

В 1928 году он окончил школу, 
которая находилась на улице 
Моисеенко, д. 2-а, и районным ко
митетом ВЛКСМ был направлен 
пионервожатым. 

В деле есть документ — справ
ка, выданная райкомом комсомо
ла. В ней говорится о том, что 
«Лягин Виктор Александрович, 
член ВЛКСМ с 1923 года, член
ский билет № 31327, за свое пре
бывание в ВЛКСЛ\ работал неод
нократно ответственным секрета
рем коллектива, членом районно
го комитета ВЛКСМ, инструкто
ром РК по школьным коллекти
вам ВЛКСМ, а в последнее вре
мя работает пионервожатым 96-й 
н 97-й советских трудовых школ. 

Неся указанные нагрузки, т. Ля
гин проявил себя как выдержан
ный и сознательный комсомолец, 
политически развитый, могущий 
вести руководящую работу к об
ладающий организаторскими спо
собностями». 

В 1930 году факультет авиа

строения, на котором год проучил
ся Лягни, в ЛПИ был ликвидиро
ван, и Виктор попросил перевести 
его в машиностроительный ин
ститут, который был создан на 
базе машиностроительного фа
культета и находился на террито
рии ЛПИ. 

в !931 году, как мы узнаем из 
анкетных данных, у Виктора Але
ксандровича родилась дочь, на
званная Татьяной. 

Шли годы. Виктор учился, в ин
ституте он был инструктором 
ВЛКСМ и комсоргом группы. Ха
рактеристика, выданная на его 
имя и подписанная директором 
института и заведующим отделе
нием, свидетельствует о том, что 
Лягин был дисциплинированным 
и выдержанным студентом. 

В июне 1934 года В. А. Лягин 
закончил курс обучения по спе
циальности «автомобили и трак
торы», защитив дипломный 
проект на тему «Шасси трехтон
кой грузовой машины для между
городного сообщения», и ему 
была присвоена квалификация 
инженера-механика. 

Мы гордимся тем, что Лягни 
получил свою закалку у нас в 
институте. 

ПОЕЗДКА 

На спк г̂лКал: слсБл — дог.̂ , в котором помещались эа-
стеини гестапо в г. Нинолаеве. Открытое окно справа — 
намера, откуда В. А. Лягина увели на расстрел; справа — 
явочная квартира группы В. А. Лягина в г. Николаеве, 

СЛЕДОПЫТОВ 
П ЕТОМ этого года двенадцать 

красных следопытов пио
нерской дружины 105-н школы 
Выборгского района побывали в 
г. Николаеве, посетили места, 
свпзан]п.1е с деятельностью дивер
сионной группы Виктора Алек
сандровича Лягина. Ребята встре-
тн.шсь с подпольщиками, кото
рые действовали в этой группе 
и.ти знали В. А. Лягнна, 

КрасНью следопыты посетили 
дом, в котором в период оккупа-
цин помещались застенки гестапо, 
побывали в камере, откуда Викто
ра Александровича увели на рас-
стрс.т, на явочной квартире груп
пы в Николаеве, осмотрели па
мятный камень на месте бывшего 
немецкого а;9ро.1рома в г. Нико
лаеве. Здесь была совершена 
крупная диверсия участниками 
группы в. А. Лягина. 

Вот надпись, сделанная на этом 
канне: «На этом месте 10 марта 
1942 года чекист-разведчик Алек
сандр Сндорчук совершил одну из 
крупнен1ни.\ диверсий против не
мецких оккупантов, уничтожив 
ангар с 27 самолетами, авиамото
рами и большими запасами горю
чего». 

Об этой поездке пиоперки из 
отряда красных следопытов 105-й 
школы Катя Цобкалло и Таня Го
рева рассказали редакции нашей 
газет1>! и предоставили публикуе
мые снимки, сделанные ими в 

г. Николаеве. 

Мы надеемся, что места, свя

занные с героической деятель

ностью группы В. А. Лягина в 

г. Николаеве, посетят и политех-

пики. 



П О Л И Т Е Х Н И К 

25 октября—комсомольская конференция института 

Отличный товарищ Твои ровесники 

г ; ЕПТЛБРЬ 1 9 6 5 года. Целнн-
ный городок Степняк. Па 

площади выстроился весь строи
тельный сгуденческнй отряд. Мы 
отчитываемся о проделанной ра-

А еще «Маша с мехнаша» иг--; 
рает на гитаре. И в любую дорогу;! 
с н е й едет простенькая с е м и - ' , 
струн|1ая гитара. И не одни р а з ^ : Э ^ случилось, на одной 

... . слышала по вечерам степь п е с н ю ; ; дальних студенческих стро-
боте. Трудовой семестр кончил- ленинградских стулентов о казах- ; : ск. Бригада, успешно работав-
ея — нас ждет Ленинград, лек- станских звездных ночах. А через; : шая на укреплении железнодо-
цин, книги. Лучшие из нас по
лучают награды. 

«....Медалью за освоение целин
ных земель награждается Прыга-
чева Мария Александровна». Впе
ред ВЫХ0.ТИТ светловолосая де
в у ш к а , такая же. сак остальные: 
Б ..зеленых б11юках и серой рубаш
к е . Такая же? Пет, лучше. Меда
лями награждают лучших. И мы, 
ие жалея своего гор.ьч, громко 
кричим: «Ура!» Машу подхваты
вают на руки н подкидывагот вы
соко в небо. Она закрывает от 
страха глаза и говорит: «Ребята 
не надо...» Это вторая целина 
Нрыгачевой. 

Осенью 1 9 6 3 года Маша посту
пила на первый курс механико-
машиностроигельного факультета. 
Начертательная геометрия, мате
матика, черчение и еще легкая 
аглетика. С первого дня она на-
ча.1а заниматься спортом и не раз 
защищала честь факультета на 
соревнованиях. Летом поехала на 
целину. Как рапотала? Отлично. 
Ничуть не хуже ребят. Любой па
рень с удовольствием брал ее в 
бригаду. Машенька одинаково хо
рошо справля.!ась с работой шту
катура, каменщика, сварщика и 
повара. 

ф АКУЛЬТЕТСКИМ комсомоль-
ским собранием 1 1 октяб

р я закончилась отчетно-выборная 
кампания физико-мсталлургон. 
Это собрание отличалось от мно
гих других прежде всего четкой 
органи;!ацпей, продуманностью 
деталей, четким регламентом, де
ловитостью. 

Не секрет, что есть ен^е ком
сомольцы, которых приходится, 
как говорится, силком тянуть на 
собрание. Мне кажется, что в 
д а т ю м случае факультетские ак
тивисты трезво, с учетом возмож
ностей и необходимости, подо
шли к вопросам явки. Ясно, что 
с аудиторией, которая собралась, 
руководствуясь чувством долга и 
интересом к комсомольской ж и з 
ни, работать легче, но в то же 
время труднее. С нее больше 
спрос, но перед пей н больше от
ветственности. 

И все восемь сотен комсо
мольцев имели возможность на 
собрании увидеть и оценить ту 
огромную ответственность, с ко
торой бюро отнеслось к подготов
ке собрания. В торжественном 
вы1шсе знамени факультета, в 
разнооГ|ра:пюм и интересном 
оформлении, в большом и малом, 
чувствовалась тщательная «чер
новая» работа, чувствовалось, что 
для организаторов не было ме
лочей. П секретариат, и стено
граммы, и уверенный тон прсД'^ 
седательствующего Б. Великов-
ского — все было солидно, на
страивало па серьезную работу. 

С, хоропшм, интересным докла
дом выступил секретарь факуль
тетского бюро Лев Триндюк. Но 
что значит хороший, • как в не
скольких словах рассказать о 
докладе? Бо всяком случае, там 
было все, что полагается в та
ких докладах: факты и выводы, 
предложения н призывы, крити
ка и самокрнт1П{а и даже весе
лые места. 

И1гтересная деталь: сразу же 
после собрания текст доклада 
для изучения и обсуждения за
брали комсомольцы с ФРЭ. 

Говоря о докладе, мне хоте
лось бы остановится на одном 
существеппон обстоятельстве. 
Важно то, что доклад не был 

До взрыва были секунды 
из 

. 1>,/И(Чи«.<~ »,^'*•• .• • ^ ^ } ^ * ^ • Р ' ?:'«^ 

год она приехала снова и (Пюва ^ рожного полотна, заканчивала 
всегда была впереди. Она могла >'Аккордный наряд. Еще один день 
десять часов отработать, а потом : ̂  в тайге подходил к концу, а дел 
всю ночь печь пироги, потому ч т о : еще оставалось немало. Студенты 
у кого-нибудь завтра день рож-'• Работали особенно дружно и ув-
дения -^леченно, оставалось самое глав-

Сейчас Мария учится на ,,ет-> ""'^ "=» ^ " ^ ^«"^ - заливка уло-
вертом курсе. Она член курсово--: "̂̂ ^^ '̂'̂ 'х "-^''^ битумом, 
го бюро, ездила с делегацией сту- •: — Эй, кочегар, пошеве.чивай-
дентов в Чехословакию. - ^ ^ я ! Скоро кончаем! — Кричали 

Бы спросите: «Чго в ней осо--: со всех сторон черному призраку, 
бенного?» Ничего. Сту;1ентка, как;основавшему вокруг большого 
тысячи других. Она частенько-: квадратного котла, в котором ши-
получает четверки, а иногда д а ж е : - п е л и булькал плавящийся би-
тройки.. И все-таки, если в ы ; • тум. 
спросите об этом у кого-нибудь> «Истопник» был настолько за-
из наших ребят, которые ее хоро-:; копчен, покрыт таким слоем гря-
шо знают, ответ будет один: « О т - ^ з и , пепла и битума, что трудно 
личный товарищ!» - б ы л о признать в нем человека. 

Т. МОТОРИНА, I Блеск глаз да черный липкий 
с т у д е н т к а ^̂ .̂ •.V̂ '>-̂ -.̂ --̂ --̂  '.>-.'-.''.Ч\0-0.-.̂ '.> 

' Ч ^ ' 

^̂  пот выдавали нелегкую, ненр;;-
^ рЫБную работу. 

— Подбрось дровин!ек, биту
ма не хватает! — кричали сно
ва. 

И он старался как мог. В ход 
пошли доски, столбы, НИИ, целые 
бревна. Под днищем, загудел, зло 
потрескивая, отплевываясь густы
ми клубами дыма и пепла, огром
ный костер. И вдруг произошло 
непредвиденное. 

\ Особенно высоко поднявшийся 
% острый язык пламени жадно лиз-
^ пул грани котла, потом пополз 
I еще вы!не, на секунду затрепе-
I тал на месте и склоненный поры-
I вом ветра рванулся внутрь. От-
^ туда пова.пили густые струн ед-

ч-ч* 

МЫСЛИ ВСАУХ ПОСЛЕ СОБРАНИЯ 
произведением одного секретаря 
как какого-нибудь кустаря-оди
ночки, который в последнюю ночь 
усталыми мозгами импровизирует 
на комсомольские темы. Нет, ато 
было поистине коллективное 
творчество бюро и актива. 

Кроме того, что доклад тща
тельно обсуждался на бюро, он 
еще обсуждался и дополнялся па 
расширенном заседании актива, 
комсоргов и парторгов курсов. 
Таким образом, в подготовке и 
предварительном обсуждении до
клада участвовало около 4 0 — 5 0 
человек, что в значительной сте
пени обеспечило успех выступ
ления. 

Очень демократично и рацио
нально был ренюн вопрос о но
вом составе бюро. Параллельно 
предварительному обсуждению 
кандидатур для избрания в бюро,-
такая же работа была проведена 
комсоргами в группах. Иа собра
нии же аудитории предлагались 
имена кандидатов в члены бюро, 
с краткой характеристикой к а ж 
дого, и комсомольцы либо ут
верждали, либо вносили свои 
предложения по новому составу. 

Так обстояло дело с чисто 
внешней, организационной, сто-
рО]1ой. Возможно, раньше, а не
которые комсомольские руково
дители п сейчас, остались бы до
вольны прошедшим собранием и 
с легким сердцем ставили бы 
«галочки» и «птички». 

Но требовательным активи
стам с физико-мрталлург)1ческого 
птого было мало. В чем же дело? 
После собрания, встретился с ор
ганизаторами и просто с участни
ками. Говорил с ними о собра
нии. Все сходились на одном: не 
было на собрании все-таки жиз
ни, огонька, пе было эмоцио

нальной отдачи, активного вос
приятия, динамики. Выясняя мне-
}П1е членов бюро о собрании, я с 
удовлетворением пришел к вы
воду, что нх основным критери
ем в оценке пе только собраний, 
но и других комсомольских дел 
является не столько внешне ор-
ганизаднонная, количественная, 
сколько духовная, качественная 
сторона. Нмснно ;̂ то имел в виду 
зам. секретаря бюро факультета 
Б, Великовский, когда прямо ска
зал: «Собрание не получилось». 
Об этом же шла речь и на собра
нии, в выступлении секретаря 
институтского комитета ВЛКСМ 
А. Горошенко. Почему, говорил 
он, самый боевой, «самый комсо
мольский» факультет проявляет 
на собрании пассивность? 

Приведу пример, характери
зующий степень инертности и да
же рав1годуии1я собравшихся. Вы
ступил .\. Куба и, очевидно за
детый пассивностью комсомоль
цев, несколько горЯ'Ю бросил: 
« 3 0 процентов из сидящих в за
ле — балласт в комсомоле». Но 
его слова, которые касались ак
туальнейших вопросов комсо
мольской жизни, «повисли в воз
духе». Аудитория даже не про
реагировала, хотя именно тут и 
должна была начаться дискус
сия, спор... Ничего этого не бы
ло. А вот что сказал Лев Трин
дюк, секретарь бюро факультета: 

— Из всех выступлрн1и1 наи
более интересное — А. М. Горо
шенко. Собрание мне не понра
вилось. Несмотря на основатель
ную подготовку, прошло вяло, 
академично, без огонька. Не 
удовлетворяет, " конечно, число 
собравшихся. Приятно то, что по
сле перерыва ушли очень немно
гие. 

К разговору присоединяется 
Леонид Мирсон, руководитель 
сектора политподготовки актива. 
Теперь рассказывают оба, рас
сказывают о том, почему, по нх 
мнению, не удаются собрания, 
почему нет заинтересованности в 
комсомольских делах факультета. 
Говорили горячо, как о давно на
болевшем. 

— Мало мы сш;е работаем с 
комсомольцами, плохо изучаем 
их настроения и запросы. Нужен 
более индивидуальный подход — 
в работе доходить до каждого, 
нужен более конкретный харак
тер пропаганды н нагляд!шн аги
тации. Очень важно вовремя за
метить, привлечь способных ре
бят. Мы ие согласны с А. Ку
бой. За исключением единичных 
случаев, можем прямо сказать, 
что в комсомоле большинство — 
настоящие комсомольцы. Наша 
важнейшая задача — натянуть, 
настроить в каждом комсомоль
скую струнку. Думаем,что очень 
может помочь нам в этом отно
шении га:(ста «Политех1П1к». До 
сих пор мы не затрагиваем там 
острых теоретических вопросов, 
проблем комсомольской жнзни. 

Затем я попросил нх в обп[их 
чертах подвестн итоги выборов 
этого года. 

— Надо ска;1ать, что, несмот
ря па недостатки и трудности, 
отчетно-выборная кампания в 
этом году прошла более четко, 
слаженно, органпзо'ванно, она 
обогатила наш опыт, показала 
наши возможности, недостатки, 
нангу боеспособность. 

— Наши платп,1? — ребята 
улыбаются. — Работать и ду
мать, думать и работать. 

Интервью дает член партбюро 
преподаватель В. Л. Пушкарев. 

кого дыма, по гим всн;,1хнул0 
жадное пламя, загорелся битум,-
Пока огонь бушует только на по
верхности жидко1'о битума, но он 
так может нака.!ить нижние твер
дые слои, что те без доступа воз
духа взорвутся, а тогда... взле
тит в воздух весь этот котел, ос
тановится работа, пропал аккорд.-
Взгляд «кочегара» Виктора Мат-
росова, студента электромеха, 
беспомощно забегал по сторонам 
и вдруг остановился на трех боч
ках, небрежно брошенных шофе
ром бригадного ЗИЛа в 2 0 мет
рах от котла. Тогда на это никто 
не обрати.! внимания. Далеко... 

Мозг обожг.1а острая м ы с л ь -
бензин... Растерянность, показав
шаяся вечностью, длилась всего 
несколько секунд. 

— Нужно сбить сейчас же 
пламя.. . 11о к а к ? . . Закрыть плот
но отверстие... Не дать воздуха... 

Жадно вдохнув, он охватил 
лист толстой погнутой жести и 
бросился в дым и пла.мп. Вот лист, 
уже закры.т отверстие. Но ненлотн 
но, все равно сквозь щели у кра
ев рвутся злые языки огня. Еще 
мгновение и поверх жести бр01пе-. 
на доска. Не помогло и это. Де
лать больше бы.ю нечего, под ру
ками т1чего не оставалось. Он не 
подумал, что взрыв может слу
читься каждую секунду, да и 
разве было время, думать об этомГ 
Разогнавшись, он снова броси,т-
ся в огонь, быстро вскочил по 
раскалеиньгм стенкам на верх 
котла, вста."1 на доску, потом сел 
на нее. Загорелся кран гимнастер
ки, потом затрещали волосы. Сю--. 
да уже бел.а,1и ребята. Они по
могли Матросову. 

Все, кажется, обошлось благо
получно, не считая обгоревшей 
гимнастерки, опаленных волос и 
бровей. Может это вполне обыч--
ный поступок, так бы сделал 
каждый из нас, и нет здесь ниче
го геройского? 

Об этом судите сами. -

И. ШАНДЕР, 
студент 

— Сейчас подобрался очень 
сильный состав бюро. Каждый 
член бюро — настоящий комсот 
молен, активный организатад. 
Пользуясь спортивной термино
логией, скажу, что сейчас важно 
добиться сыгранности отлично 
подобранного состава. 

Таковы в общем «мысли 

вслух», которые воз1шкли у уча

стников собрания и автора этих 

строк после с о б р а т ш . 

Ю. УТЕВСКИЙ. студент 



П О Л И Т Е Х Н И К 

Вечер интернациональной дружбы 
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Д ЕСЯТЫЙ факультет Лепии-
градского политехнического 1'радского 

института — подготовительный. 
Он очень не похож на все осталь
ные ни по составу студентов, ни 
по занятиям. 

вает о дружбе студентов нашего 
многонационального вуза, о на
шей стране, о Ленинграде. Кго 
речь переводится па английский, 
испанский, французский. Прорек
тор Е. С. Ольховский желает 

Вот они собрались на свой пер- вновь прибывшим студентам «но-

Ог имени номсомольсной организации института вновь 

прибывших студентов приветствует Дмитрий Смирнов, 

вый вечер — 250 студентов из 
32 стран мира. Они месяц па-
зад приехали в нашу страну и 
енц; не знают языка, не знают 
обычаев и почти не знают друг 
друга, по пройдет нескол1>ко 
лет — и эти ЮН0НП1 и девушки 
станут врачами, инженерами, 
юристами, они вернутся на Ро
дину, на всю жизнь сохранив в 
памяти страну, которая дала им 
знания, и, конечно, наш город, 
где произнесли они первые рус
ские слова. 

Вечер начинает декан факуль- учебе, 
тета В. Э. Лесгоис, он рассказы- Т. МАШИНА, студентка 

лучить полную чашу знании» в 
пашей стране. Студенты подгото
вительного факультета в своих 
выступлениях выражают огром
ное желание учиться, чтобы, 
вернувшись на Родину, принести 
как можно больше пользы в 
строительстве новой жизни. Со 
сцепы звучат гневные слова в 
адрес американских агрессоров, 
развязавших грязную войну во 
Вьетнаме. 

Мы желаем студентам десятого 
факультета больших успехов в Студенты из Сомали исполняют 

свой национальный танец. 
Фото студента И. Швхтмейстера 
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НА КРУПНЕЙШЕМ 

ЗАВОДЕ 

СТРАНЫ 

^ ЛВОД имени Ильича в 
* ^ г. Жданове — одно из 

круп[1сйших металлургических 
предприятии страны, производя
щее миллионы тонн металла 
в год. За последние 10 лет на 
площадке старого, построенного 
до революции завода вырос прак
тически новый металлургический 
завод, имеющий самое современ
ное оборудование. Здесь работает 
крупнейшая в мире доменная 
печь объемом 2300 куб. м, в но
вом и просторном мартеновском 
цехе действуют большегрузные 
650 и 900-топные печи, введе-

ет заводы Жданова от других ме
таллургических предприятий. 

Трудно найти более удачное 
место для производстве11пой прак
тики студентов-металлургов, 
впервые знакомящихся с метал
лургическими заводами. Такими 
«счастливчиками» в этом году 
были студенты-прокатчики груш! 
365/1 и 365/2. С интересом оз
накомились они с технологией 
производства чугуна, стали и 
проката, со структурой заводских 
служб и организаций производст
ва. Здесь многие из них впервые 
получили представление о своей 
будущей работе. 

Отчеты, представленные каж
дым студентом по материалам 
завода, а таюке экзамены по ито
гам практики, выявили хорошие 
знания студентов. Около 70 про
центов из них получили отлич
ные, остальные — хорошие 
оценки. Несомненно, знания, по
лученные летом на практике, 
значительно облегчат изучение 

ны в уксплуатацию три 100-тои- теоретических и технологических 
ных конвертера. Крупным дости- курсов, читаемых на IV курсе, 
жеиием советского прокатострое- И не только завод, но и сам 
ния является создание комн.тек- город Жданов — чудесный юж-
са, состоящего из мощного сля- ный город на берегу Азовского 
бйнга, цех:ов горячей и холодной моря — надолго останется в па-
прокатки листа, цеха спиральной мяти студентов. Солнечные пля-

сваркн труб большого диаметра. 
В этих цехах слитки стали до 28 
тонн весом превращаются в лист 
и трубы для магистральных га
зопроводов. 

Здесь же, на заводе, находятся 
самый кругтый советский ковоч
ный пресс и ряд других интерес
ных агрегатов. 

жи, туристские походы с гитарои 
у костра, хоронте студенческие 
песни занимали все свободное 
время. И это было, пожалуй, не 
менее необходимо, чем работа на 
заводе. Ребята лучше узнавали 
Друг друга, крепло чувство това
рищества. 

Мне нравились эти ребята. 
Следует добавить, что в г. Жда- Нравились тем, что они умели 

нове имеется еще один металлур- солидно, по-ленинградски вести 
гическнй гигант — завод «Азов- себя на заводе, на улицах, на 
сталь», построенный в годы пер
вых советских пятилеток, снаб
жающий страну рельсами, круп
ными стро4-!тельнымн профилями 
и шарами. Итак, набор старого, 
нового и новейшего оборудова
ния, разнообразно производимой 
продукции, уникальность отлнча-

пляя;ах, умели постоять за сво
их товарищей (а в атом необхо
димость была), том что они рабо
тали без понуканий и отдыхали 
от дунш. 

в. ЛУНЕВ. 
руководитель практики, ас
систент, к. т. н. 

3 ЛКОНЧИЛАСЬ подготовка 
Дома ученых к новому се

зону. Она проходит под знаком 
дальнейшей пропаганды решетш 
ХХШ съезда КПСС и подготовки 
к 50-летиш Советской власти. 
Определена тематика циклов лек
ции и тематических вечеров. 
Формируются кружки художест
венной самодеятельности. 

В новом сезоне организуется 
цикл лекций в помощь изучаю
щим произведения классиков мар
ксизма-ленинизма. Будет прочи
тано семь лекций по работе 
В. И. Ленина «Империализм, 
и современность». 

Для преподавателей ЛПЙ им. 
М. 11. Калинина, научных сотруд-
1ГИК0В институтов, учителей сред
них 1НК0Л — физиков, химиков, 
математиков и биологов будет чи
таться цикл лекций по философ
ским проблемам современной на
уки. И нем будут прочитаны та
кие лекции: «Логика как инстру
мент научного исследования», «О 
диалектике научнглх открытий», 
«О противоречиях современного 
естествознания» и др. 

С первой лекцией в этом цикле 
6 октября выступил ректор ЛПК 
им. М. П. Калинина, член-коррес
пондент АН СССР, профессор 
В. С. Смирнов. 

Ипгересным бу;1&т цикл о совет
ской вненшей политике и между
народных отноше[!иях. Первая 
лекция — «Генеральная линия 
внешней политики Советского 
Союза» — состоялась 11 октяб
ря. Лекцию читал Л. 0. Бро.1-
ский, 

К чтению лекций по указан
ным циклам будут привлечены 
крупные ученые Ленинграда, 
профессорско - преподавательский 
состав Л1Т, ЛПИ и других вузов 
города. 

У;ке сейчас готовятся темати-

ПРИХОДИТЕ 

В д о м УЧЕНЫХ 
ческие вечера «По городам и 
странам мира». Первый такой 
вечер, посвяо^еннын борьбе вьет
намского народа против а>[ери-
1:анских агрессоров, состоялся 
14 октября. На этих вечерах, 
как правило, будут выступать 
очевидцы, ученые и специалисты, 
изучающие ту или другую страну. 

В новом сезоне Дом ученых 
вместе с бюро пропаганды совет
ского киноискусства проведет 
цикл лекций «Киноискусство 
наших дней». Программа этого 
цикла предусматривает показ 
лучших произведениЕ! советского 
и зарубежного киноискусства, 
демонстрацию фрагментов из ки
нофильмов, выступление кинове
дов, режиссеров, операторов, ак
теров, творческие встречи со 
съемочными коллективами новых 
кинокартин. 

Науч[(ые сотрудники Русского 

музея будут читать лекции 

«Русское искусство на рубеже 

XIX—XX вв.». 

Все лекции, как правило, со

провождаются демопстрацнен до

кументальных и научно-популяр

ных фильмов. Более подробно 

познакомиться с тематикой цик

лов лекций и получить абонемен

ты па право их посещения мож

но в Доме ученых. 

Продолжают интересную рабо; 

ту клуб филателистов, клуб ав-

Предполагаштся интересные 
встречи в клубе иностранных 
языков, на английском и фран
цузском язы1;ах. 

Возобновляет работу группа 
оздоровительной гимнастики для 
людей пожилого н среднего воз
раста. Помимо указанных меро
приятий для членов нашего Дома 
и всего профессорско-преподава
тельского состава состоятся ин
тересные концерты артистов ле
нинградских театров, встречи со 
знатными людьми. 

Желающих заниматься в ху
дожественной самодеятельности 
ждут • кружки: драматический, 
вокальный, прикладного искус
ства, изостудия, малый концерт
ный ансамбль, музыкальный (по 
классу фортепьяно и классу ги
тары). 

Большая работа будет прово

диться детским сектором. Новым 

в этом сезоне будет еп;е и то, 

что художественные фильмы бу

дут демонстрироваться как на 

обычном, так и иа широком экра

не. Зрители увидят все фильмы, 

которые будут демонстрироваться 

в городе. 

Наню пожелание: приходите к 

нам почаще, принимайте актив

ное участие в работе Дома уче

ных, вносите своп предложения. 

Н. ЧУРИН. 

зав. культмассовым отдепон 

Дома ученых тотуристов, гнахматистов. 

111111111Н11111111111Н111111Н!ааН111иН11111111111П111111111111111111111111П11111111111111Н111и1П11111111В1!К11111111Г 

тиинпипшптиидшпишпн С П О Р Т иппииннтиииииивитшии 

По следам неопубликованных писем Р У Ч Н О Й М Я Ч В И Г Р Е 

В СЕРЕДИНЕ сентября в ре
дакцию газеты «Политех

ник* поступила об1пирпая статья, 
озаглавленная «Южяы!"! лагерь— 
хорошо! Закарпатье...», где авто
рами, и в частности В. Швагире-
вым. указЕ>1валось иа целый ряд 
»ел,остат«ов в работе Закарпат
ского спортивного лагеря. Статья 
дважды обсуждалась в редак
ционном кругу и была направлена 
дли (грнмятия мер профкому 
ЛПИ. 

30 сентября профком рассмот
рел иазва[И[ыГ1 материал в при
сутствии В. Швагиревэ, Л. Сви
ридовой. Г. Широкова, Ю. Ф. Гу
ба, начальника лагеря Л. И. Вол
кова, замполита В. П. Усова. 
В. В. Шурнкова. На этом же за
седании был заслушан отчет на
чальника закарпатского лагеря 

Л. И, Волкова н обсуждена рабо
та коллектива. 

В своем решении профком 
признал, что руководством лагеря 
была проделана большая, нужная 
н полезная работа, которая оце
нена профкомом па «хороню». 
При обсуждеггии вопроса был[1 
отмечены недостатки, па которые 
указывалось и в статье. 

Профком признал, что посту
пившая в редакцию газеты «По
литехник» статья яЮжпый ла
герь —• хорошо! Закарпатье...» 
необъективна, [|е дает правильно
го представлеЕшя о лагере в це
лом и в таком виде не должна 
быть опубликована. 

Профком поручил руководству 
лагеря написать в газету замет
ку, в которой рассказать о рабо
те и дать свои предлол(е1П1Я по 
улучшению ее па следующий год. 

( ^ НАЧАЛОМ учебного года 
начались и спортивные 

соревнования на площадках и в 
залах спортивного комплекса ин
ститута. 

Первыми «спортивный се
местр» открыли спортсмены-руч
ники. П болыном зале спортив
ного 1:орпуса сборные команды 
факультетов начали розыгрынг 
кубка ЛПИ. Кубок учрежден 
впервые и отныне его розыгрыш 
будет традиционным. Команда—• 
обладатель кубка — будет на
граждена комплектом спортивной 
формы, приобретенным секцией 
РУЧ1Г0Г0 мяча на дененсную пре
мию, полученную за победу в 
смотре-конкурсе спортивного клу
ба «Политехник» на лучшую 
спортивную секцию. 

Форма ро.'̂ ыгрыша такова, что 
поаволяет бороться за призовые 
места даже командам, потерпев
шим поражение в предваритель
ных играх. Только после второго 
поражения команда выбывает из 

р031.1ГрЫНГа. 
Хотя игры у)1:е начались, ли

дера назвать трудно. Физики, 
,9К0Н0мпсты и электрики уже 
имеют реальн1,1е шансы на побе
ду. Не выбыли из борьбы и ме
таллурги, которые удачно высту
пают в «утешительном» турнире. 

Оградно видеть новых моло
дых игроков в факультетских 
командах: ручной мяч завоевы
вает все большую популярность 
среди студентов. К сожалению, 
не всегда эта популярность под
держивается должным образом на 

факультетах. Так, практически 
не выставили команду гидротех
ники, хотя на факультете есть 
опытные гандболисты, не говоря 
уже о просто яселающих играть 
в ручной мяч. Очевидно, совет 
физку.'гьтуры и старшин препода
ва гель физического воспитания 
на факультсгс забыли о хороших 
гандбольных традициях гидротех
ников. 

Итак, финал розыгрьпна кубка 
ЛНП близок! 

Соревнования явятся хорошей 
по.тготовкой для факультетских 
команд к первенству института. 

В. ШВАГИРЕВ. ^ 
главный судья соревнований, 
судья республинаисной кате
гории 
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